

## **EL PP INCUMPLE CON LOS VENDEDORES Y VENDEDORAS**

Estimado amigo, estimada amiga:

Sabemos la situación de los Mercados Municipales de Almería y que las dificultades que estáis soportando hacen más necesaria que nunca una actuación decidida por parte del Ayuntamiento, tanto para modernizar instalaciones como para introducir aquellas mejoras que contribuyan a hacer más rentable vuestro trabajo.

Con ese convencimiento, los concejales del PSOE presentamos una moción al Pleno del Ayuntamiento de Almería el pasado mes de julio, en la que solicitábamos al equipo de gobierno del Partido Popular la puesta en marcha de un "Plan Municipal de Apoyo a los Mercados de Abastos". Fueron muchas las medidas que proponíamos, entre las que estaba una muy demandada por vosotros, como la aplicación de una rebaja de tasas para los vendedores de los Mercados Municipales, en especial, para los del Mercado Central o la amortización de puestos en este mismo mercado de la sección de Pescadería. El 18 de agosto de 2016 esta moción del PSOE se aprobó en el Pleno del Ayuntamiento, con el apoyo de todos los grupos políticos, incluido el del Partido Popular, formación que gobierna en Almería.

Sin embargo, tras aprobarse el Presupuesto Municipal para este año 2017 en el que nos encontramos, hemos comprobado que dicha rebaja de tasas no está recogida, así como ninguna otra de las iniciativas que contemplaba la moción del PSOE. El PP castiga nuevamente a los vendedores de los Mercados Municipales y lo hace donde más duele.

Nos gustaría que la realidad fuera otra y que las iniciativas incluidas en nuestro Plan Municipal de Apoyo a los Mercados de Abastos se llevaran a cabo, pero la realidad es que, hoy por hoy, son los mandatarios del Partido Popular en el Ayuntamiento, con su alcalde a la cabeza, los que deciden sobre el presente y el futuro de Almería, porque son ellos quienes gobiernan y son ellos quienes no han querido que se aplique esa rebaja de tasas.

Desde el PSOE lo tenemos muy claro y no nos vamos a resignar. Vamos a seguir proponiendo, sin descanso, iniciativas en beneficio de los vendedores de los Mercados Municipales de Abastos, porque creemos en vuestro trabajo y en lo que representáis. Por eso, podéis tener la seguridad de que continuaremos luchando por la modernización de estos espacios públicos como referentes de nuestra identidad local e impulsores de la economía de Almería.

Con la esperanza de que, juntos, podamos lograr que se lleven a cabo esta y otras iniciativas tan necesarias para vuestro colectivo, recibe un afectuoso saludo.

**Juan Carlos Pérez Navas**  
**Portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Almería**